



La Universidad deposita hoy en las Escuelas Mayores una “cápsula” con mensaje climático para abrirla en 2051

La Universidad de Salamanca ubicará esta mañana una “Cápsula de la Esperanza Climática” en las Escuelas Mayores en un acto presidido por el rector, Ricardo Rivero, y que contará con la asistencia del presidente del área de Ciencias y Tecnologías Medioambientales en la Agencia Estatal de Investigación. Esta ‘cápsula’, que se mantendrá allí hasta 2051, contendrá un mensaje para los habitantes del futuro, varias propuestas de reconocidos grupos de investigación de la Universidad para lograr la tan necesaria transformación en una sociedad más sostenible ambientalmente y un dispositivo electrónico con vídeos de apoyo ante la emergencia ecológica.